



# Sacacorchos

- No sabemos si Ricardo Monreal está aún deshojando la margarita o ya tiene un plan y astutamente esconde sus cartas, pero lo que sí es un hecho es que mantiene a buena parte de los espectadores del escenario nacional en vilo con sus recientes declaraciones y actitudes.
- Dicen en el PAN que luego de los elogios de José Mujica a Santiago Creel, el impulso que necesitaba para hacer despegar sus aspiraciones a una candidatura se incrementó, aunque en el mismo partido dicen que siempre se habla bien del exsecretario de Gobernación y pues nomás no da el ancho.
- En Movimiento Ciudadano siguen con detenimiento lo que sucede en torno a Va por México, no sólo por el interés de integrarse, sino para saber hasta donde están dispuestos a llegar el PAN y el PRD para que los acompañe en la aventura electoral en 2024.